

## Faes Farma alcanza un beneficio neto de 53 millones de euros en el primer semestre

- Los ingresos provenientes de los mercados internacionales siguen incrementando su peso sobre el total y alcanzan ya los 142 millones de euros, un 9% más
- Bilastina, Calcifediol y Mesalazina, las tres principales moléculas del Grupo, aumentan sus ingresos un 10,3%, hasta superar los 104 millones de euros
- El EBITDA consolidado se mantiene en niveles del ejercicio anterior y se sitúa en 71 millones de euros

**Bilbao, 28 de julio de 2023.-** El Grupo Faes Farma ha presentado hoy sus resultados correspondientes al primer semestre de 2023 con una situación que confirma las previsiones de desempeño realizadas para este año, con un crecimiento estable del negocio de la compañía.

El total de ingresos del Grupo asciende hasta los 253 millones de euros, casi un 3% más que en el mismo periodo de 2022. Los mercados internacionales siguen siendo el motor principal y ya aportan más del 56% del total, con más de 142 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 9% con respecto al mismo semestre de 2022. Faes Farma está inmersa en una estrategia de internacionalización y expansión geográfica y, en lo que va de año, ha anunciado la adquisición de la compañía Novosci, con sede en Dubái, así como la aprobación de bilastina en China.

Este semestre, destaca de nuevo la buena evolución de las tres principales moléculas comercializadas por Faes Farma, bilastina, calcifediol y mesalazina, que representan un 41% de los ingresos del Grupo, frente al 38% en el mismo periodo de 2022. En conjunto, suman más de 104 millones de euros, un crecimiento superior al 10% respecto al año anterior. Es remarcable el buen comportamiento de las ventas de bilastina que, con un crecimiento del 11,5%, alcanza 70,6 millones de euros, frente a los 26,4 millones de euros de calcifediol y los 7,2 millones de euros de mesalazina.

Con todo ello, el Grupo cierra un primer semestre en línea a las estimaciones de estabilidad en el negocio y alcanza un beneficio neto de 53 millones de euros y un resultado bruto de explotación (EBITDA) de 71 millones de euros, en línea con los resultados de mismo periodo del año anterior.

### Cifras por áreas de negocio

El segmento Farma se mantiene como la línea de negocio principal del Grupo y alcanza un total de ingresos de casi 227 millones de euros, con un crecimiento del 4,7% respecto al mismo periodo del 2022. Esta cifra supone casi un 90% sobre el total de ingresos de la compañía.

Dentro de la división de **Farma**, los ingresos procedentes de España alcanzan los 85,5 millones de euros, los ingresos internacionales por venta directa (filiales) y exportaciones superan los 80 millones de euros y los procedentes de licencias ascienden a casi 61 millones de euros.

En el área de nacional destaca la división de visita médica, es decir, la responsable de la comercialización de la cartera de productos de prescripción, con 54,4 millones de euros del total, así como la división de consumer, la encargada de comercialización de productos OTC fuera de farmacias, que registra un crecimiento superior al 16%.

El área de internacional ha mostrado un desempeño positivo, con un crecimiento a doble dígito del 11%, y las 6 filiales de Latam han registrado unas ventas superiores a los 41 millones de euros, con un crecimiento del 14%. Destaca también la región de Oriente Medio y África (OMA), donde recientemente se ha adquirido la compañía Novosci, con unos ingresos de más de 13 millones y un incremento del 18%. Por último, la región de Europa, con filiales en Portugal e Italia, suma más de 21 millones de euros.

Por su parte, el área de licencias, con 61 millones de euros y un crecimiento de más de 8%, es el área con más rentabilidad del Grupo. Principalmente, los ingresos provienen de las tres principales moléculas estratégicas, bilastina, calcifediol y mesalazina, que suman más de 53 millones de euros en ingresos por licencias.

En cuanto al segmento **FARM Faes** (Nutrición y Salud Animal), ha finalizado el primer semestre con unos ingresos de 26,4 millones de euros, un descenso del 11% frente al año anterior, debido a los retos derivados del complejo contexto macroeconómico para el sector. Sin embargo, para el segundo semestre se espera una evolución más positiva por la corrección del efecto de la guerra en las materias primas y en los costes.

### **Inversión, I+D+i y dividendo**

En cuanto a las **inversiones brutas** del periodo, Faes Farma ha destinado más de 59 millones de euros, principalmente para la construcción de las dos nuevas fábricas, la de producción farmacéutica en Derio, Vizcaya, y la de producción de alimentos especiales para primeras edades de porcino en Huesca. La planta de Derio permitirá incrementar la capacidad de producción del Grupo, permitiendo afianzar a Faes Farma como un grupo farmacéutico integrado. Se espera que a principio de 2024 puedan entrar en producción las dos fábricas.

Faes Farma ha continuado desarrollando grandes hitos en **I+D+i** y en torno a las tres principales moléculas. En cuanto a bilastina, se ha lanzado bilastina oftálmica en España y se ha aprobado la comercialización de bilastina en China, cuyo lanzamiento está previsto para 2024. En innovación, dos proyectos han entrado en fase clínica, el de mesalazina 1500 y mesalazina gránulos. Además, se ha presentado a registro el calcifediol en dosis semanal tras los buenos resultados del ensayo clínico a cuatro meses.

Sobre **retribución al accionista**, Faes Farma ha realizado con cargo al ejercicio 2022 el pago de un dividendo a cuenta en metálico en enero 2023 por un importe bruto por acción de 0,037 euros, equivalente a 11,3 millones de euros, y un dividendo flexible en abril de 2023 por importe de 0,118 euros por acción para los que optaron por el cobro en metálico. La retribución conjunta del dividendo supone una inversión equivalente de 14,6 M€. Además, la Junta de Accionistas de junio 2023 ha aprobado un dividendo flexible con cargo a 2023, cuyo importe y fechas serán decididas por el Consejo de Administración, reforzando la apuesta de la compañía por repetir un pay out aproximado superior al 50%.

Por último, la **autocartera** de Faes Farma a 30 de junio de 2023 suma un total de 7.644.093 acciones. El aumento respecto al 2022 ha sido fruto, principalmente, del plan de recompra iniciado tras las acciones emitidas en el dividendo flexible desarrollado en abril. A cierre del semestre, se ha ejecutado un 49%, lo que equivale a 2.668.846 acciones con una inversión que supera los 11 millones de €. Posteriormente se realizará la amortización del 50% de las acciones emitidas en el dividendo flexible desarrollado en abril de 2023, es decir, 5.441.113 acciones.

**SOBRE FAES FARMA**

Fundada en 1933, Faes Farma es una compañía farmacéutica española con una amplia trayectoria internacional, que investiga, produce y comercializa productos farmacéuticos y materias primas, exportando a numerosos países. Con más de 1.760 personas y sede, fabricación y centro de I+D+i en Leioa (Bizkaia). Cuenta con oficinas en Madrid y Barcelona, y filiales en Portugal, Italia (participada, 51%), México, Guatemala, Colombia, Chile, Perú, Ecuador, Nigeria y Dubái. Faes Farma cuenta además con una división dedicada a la Nutrición y Salud animal (FARM Faes), que cuenta con empresas como Ingaso Farm, Tecnovit, Cidoso y Capselos.

**CONTACTO PARA PRENSA**

Cristina López Reques

663 371 770

[clopez@harmon.es](mailto:clopez@harmon.es)